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Sacred Heart Canossian Kindergarten Parents-teachers’ Association  

   10 Robinson Road, Mid Levels, Hong Kong 

 

2016/2017 (會議紀錄五) 

 

2016-2017 年度第五次理事會會議紀錄 
 

日期： 2017年 3月 31日(星期五) 

時間： 下午六時三十分 

地點： 嘉諾撒聖心幼稚園二樓禮堂 

出席者： 盧嘉欣(主席)、何浩權、盧婉儀、文可欣、陳雅君、胡宇彤、葉靈楓、馮麗怡、章穎玄、 
黄文偉、梁靜琳、劉鴻勝、郭楚華修女、陳小旗老師、文潔麗老師、張燕萍老師、 
侯肖霞修女、苗青老師、蘇靜雲老師、楊凱琪老師、黎婉萍老師、朱綺雯老師、梁海玲老師 

缺席者： 
記錄者： 

陳苑姿、李國華 
盧婉儀 

 
議程： 

 

 

(一) 通過 2016-2017年度第四次理事會會議紀錄 
 
與會理事委員一致通過 2016-2017年度第四次理事會會議紀錄。 

 

 

(二) 財政報告 
 

2.1  截至 2016年 2月 28 日，家長教師會的戶口結餘為﹕ 

* 戶口 1 (日常活動基金) : 港幣 275,256.20   

* 戶口 2 (教育基金)   : 港幣  29,852.90   

* 戶口 3 (資源中心基金) :  港幣  37,684.27  

* 戶口 4 (校園持續發展及環境改善基金) : 港幣 211,824.29  

 港幣 554,617.66 

   

2.2 司庫陳雅君女士報告 3月份户口 1(日常活動基金)的主要支出：春節同樂日義工家長及老

師們飲品港幣 1,796.5元，會訊印刷費港幣 2,500元，春節同樂日義工家長及老師們午膳

港幣 4,568 元及小天使樂園(第二期) 的印刷費港幣 1,220元。户口 3(資源中心基金)的

主要支出是資源中心所購買的圖書港幣 1,129 元。另外，户口 4(校園持續發展及環境改善

基金)的主要收入是春節同樂日籌款，其中包括吱喳茶座籌得港幣 7,952.1元，手作市集

籌得港幣 8,282元及兒童市集籌得港幣 9,402 元。 

 

 

(三) 各小組報告 
 

3.1靈修小組 
 
   靈修小組梁海玲老師報告新一期的「小天使樂園」已出版及派發。 
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  3.2 康樂小組 
 
    3.2.1 親子旅行 
     
          康樂小組委員葉靈楓女士報告現階段有兩個地點可容納來年親子旅行的人數，包

括賽馬會大棠渡假村及保良局北潭涌渡假營。 
 
   由於全園的親子旅行在同一天舉行，人數約達 1,800 人，在是次會議前暫知賽馬

會大棠渡假村飯堂在每時段只可容納 500 人，擔心午膳安排較困難。葉女士在席
上即時聯絡活動籌辦機構 Kids- fit 的負責人，並獲回覆表示可安排參加者訂購
餐盒，及可自由在渡假村內其他地方用餐。 

    
   考慮到場地的設施及配套，與會委員一致贊成選擇賽馬會大棠渡假村為 2017/18

年親子旅行之旅行地點。Kids- fit 現報價如下： 

 每位港幣$198 (包括場地、活動安排、旅遊巴接送及午膳);另教職員每位車費
$80； 

 每位港幣$150 (只包括場地、活動安排及午膳);教職員免費； 

 每位港幣$120 (只包括場地及活動安排); 教職員免費    
 
   有關交通接送安排，葉女士與 Kids- fit 會再商討旅遊巴接送安排；另園方亦同

時會向冠忠校車公司索取報價及洽購，比較由冠忠或 Kids- fit 安排旅遊巴較可
取。待下次會議作詳細報告。 

 
 
    3.2.2 賣旗籌款 
 
          主席盧嘉欣女士代康樂小組委員陳苑姿女士匯報於 3 月 25 日聖基道兒童院賣旗籌

款活動巳順利完成。由於賣旗籌款的日子與歌詠小組練習日期相同，所以有部分
幼兒臨時未能參與當天的賣旗活動。 

 
   另外，有幾位家長不知道賣旗後，旗袋須歸還於其選擇之旗站，最後把籌了款的

旗袋交到幼稚園。由於根據指引，籌了款的旗袋必須交還到旗站或主辦機構，當
日勞煩園方向主辦機構查詢，已酌情妥善處理該些旗袋，及陳苑姿女士於之後的
星期二交還所有旗袋至聖基道兒童院。 

 
   由於籌了款的旗袋涉及善款，本會必須確保妥善處理及避免同類情況再次發生。

主席盧女士表示將來的賣旗活動，必須更清晰列明有關注意事項。 
 
          盧女士報告 5 月 27 日香港明愛賣旗活動的通告已派發給幼兒，待陳女士計算參加

人數後，將與香港明愛聯絡及安排有關的事項。 

 

    3.2.3 步行籌款 
 

康樂小組委員葉靈楓女士報告 3 月 11 日舉行的步行籌款順利完成，全賴園方老
師們與各委員的配合及鼎力協助。葉女士指出當天天朗氣清，每個小朋友都非常
享受當天的活動。 
 
是次活動，葉女士安排分批起步以減少擠擁，可是排隊位置有點混亂，令人潮疏
導較慢。葉女士指出在活動小冊子內的植物名稱及某些雀鳥名稱比較難找到，幸
好老師有提示給幼兒。 
 
另外，攝影比賽方面，副主席何浩權先生報告今年有大約 80 位家長及幼兒參加，
稍後會由園方及攝影委員章穎玄先生選出得獎作品。 
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3.2.4 「老有所為」計劃 
 

康樂小組委員胡宇彤女士報告 2 月 25 日(星期六) 探訪聖雅各福群會中西區地區
長者中心活動已順利完成。由於活動前後天氣不穩，幾名長者缺席當天的交流活
動。雖然如此，小朋友及長者仍然享受該活動，幼兒更送出禮品給長者。 
 
胡女士報告下一次探訪活動將於 5 月 13 日探訪鄰舍輔導會雅研社鄰里康齡中心。
是次探訪活動將招募 15 個親子組合。由於中心的禮堂經過裝修後有更大的空間，
所以，可以邀請兩位家長同時陪同幼兒參與此探訪活動。 

 
              3.2.5 家長講座 
                    康樂委員胡宇彤女士報告 4 月 8 日的講座已安排好，而園方已聯絡講者文正康先

生及有關安排。胡女士將購買飲品及茶點給各家長享用，並安排致送紀念品。 
 

 
3.3 資源中心 
 
    資源中心委員黃文偉先生匯報 3 月份圖書推介已上載到內聯網。另外，黃先生表示 4 月

份新書推介準備於 4 月初上載到內聯網。黄先生報告巳購買 15 本有關宗教科的書籍，預
計將於 5月新書推介推出。 

 
    資源中心委員馮麗怡報告 2 月份家長義工共工作 9 天，家長義工人數為 462 人，總時數

為 1007.7 小時。全年截至 2 月份，家長義工人數為 1,749 人，義工時數為 3,326.8 小時。 
     
  馮女士指出春節同樂日的家長義工人數為 200 人，義工時數為 632.2 小時。馮女士報告

明年春節同樂日家長義工的登記方式有待改善，待下年可再決定合適的登記方式。 
 

3.4 網頁小組 
   
    網頁小組委員劉鴻勝先生報告 2 月份及 3 月份上載到內聯網的文件包括：2 月份會訊，

老有所為探訪聖雅各福群會中西區地區長者中心的照片，3 月份圖書推介，圖書及教材
目錄，香港動植物公園探索之旅暨慈善步行籌款照片及親子旅行的見聞。 

     
 
3.5 攝影小組 
 
    攝影小組委員章穎玄先生報告步行籌款及老有所為活動的照片均已整理好，並交給園方。

稍後，章先生將安排時間與園方討論及挑選步行籌款攝影比賽的得獎作品。 
 
3.6 編輯小組 
 
    編輯小組委員梁靜琳女士表示已為園方設計數款以本園幼稚園學生為主題的卡通公仔，

以便日後使用。 
          

 

(四)  春節同樂日問卷調查結果 
       
      助理秘書委員文可欣女士匯報大部份家長對於春節同樂日的地點、日期時間及活動安排都滿意。

很多家長均表示是次活動的遊戲安排都很豐富，令小朋友樂而忘返。惟有家長覺得有部份遊戲
或活動等候時間較長，希望明年有所改善。家長提及小食部的安排很好，希望來年可提供更多
食物給幼兒。 

 

   詳細意見內容，請參閱《春節同樂日問卷調查結果》。 
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(五)  保姆車問卷調查結果 
 
       助理秘書委員文可欣女士報告 2016/17 年度家長對保姆車整體的服務大致滿意，惟部份家長就

個別路線、接送時間及校車公司的收費及繳費方法等表達意見。 
 

  詳細意見內容，請參閱《保姆車服務問卷調查結果》。 
 
 

(六)  校褸式樣建議 
 
       園方侯肖霞修女指出根據教育局最近發出對幼稚園教育課程的指引，來年有關體能方面的課程

將增加至五天。為方便幼兒在體能課時候活動的靈活程度，園方計劃設計方便於下學年度適合
進行體能的校服式樣。 

 
       當中建議修改校服式樣必須讓幼兒在課堂活動時感舒適及方便；而修改校服式樣將漸進執行，

低班及高班家長可自行考慮是否選購新校服。與會委員均表示贊成，但建議儘量保留現時校服
的端莊感覺。園方請各委員幫忙搜集有關資料，詳情待下次會議再商議。 

 

(七)  其他事宜 
   
  與冠忠校車公司會面 
  主席盧嘉欣女士報告已於 3 月 16 日，聯同校長郭修女、侯修女、陳小旗老師及副主席何浩權先

生跟冠忠校車公司代表會面，並就本年度家長對保姆車服務的意見跟冠忠代表商討及了解。 
 
  冠忠代表感謝家長的意見，並會盡力改進現時的服務質素及水平，務求提供更安全可靠的保姆

車服務予本園幼兒。 
 
  鑒於大部份家長表達的意見及疑問，早已刊載於《校車服務常見問與答》文件內，為確保家長

詳閱有關文件，冠忠將在登記下學年保姆車服務的表格上特別提醒家長必須在報名前仔細閱讀
並知悉有關事項。 

 
  盧女士指出冠忠原訂在今學年推行的行車追蹤系統仍然在試驗中，預計於下學年才正式使用。 
     
  添置電腦及音響器材 
   主席盧嘉欣女士報告已確認購買以下電腦及音響器材，包括：四樓的伺服器為港幣 1,300元， 

手提電腦港幣 6,050 元及音響器材為港幣 19,130元。盧女士匯報其他裝修工程也會進行報價， 
待下次會議再報告。 

 
-   下次會議於 2017年 4月 28日舉行。 
 
 
會議於晚上八時三十分結束。 
 
 

嘉諾撒聖心幼稚園家長教師會 
校長 郭楚華 修女及主席 盧嘉欣 女士謹啟 

二零一七年四月二十四日 


